
Verbale n.  3 

 

Il giorno 01 del mese di marzo dell’anno 2016 alle ore 15:00 nei locali della Presidenza 

dell’I.C.S. “Balsamo-Pandolfini” si è riunito il Consiglio di Istituto in seduta ordinaria, giusta 

convocazione prot. n. 882/G6 del 25/02/2016 , per discutere il seguente ordine del giorno: 

 

1) Lettura ed approvazione del verbale della seduta precedente; 

2) Variazioni di bilancio al Programma Annuale 2016; 

3) Organizzazione dei corsi di potenziamento; 

4) Variazione orario di entrata ed uscita del personale ATA – Collaboratori Scolastici; 

5) Situazione consegna dei locali del plesso San Francesco di Paola; 

6) Modifiche ed integrazioni dei criteri per l’organizzazione delle gite scolastiche; 

7) Comunicazioni del Dirigente Scolastico 

  

 

Sono presenti il DS Prof. Fabio Angelini e 15 membri del Consiglio. 

Sono assenti giustificati i Sigg. Bellavia, Di Pasquale, Liuzzo. 

Funge da verbalizzatore la Signora Balsamo Maria Luigia. 

 

Preso atto del numero legale, il Presidente del Consiglio d’Istituto dichiara aperta la seduta. 

 

Si passa alla lettura del verbale della seduta precedente.  

 

DELIBERA N. 1 

Il Consiglio approva all’unanimità i l  verbale della seduta precedente.  

Si prende in esame il secondo punto all’o.d.g.  

 

Il dsga Vita Palmeri espone in merito alle variazioni di bilancio di seguito riportate , con 

particolare riguardo all’assunzione della cifra relativa al finanziamento del progetto 10.8.1.A1-

FESR PON-SI-2015-414 “Realizzazione/ampliamento rete LAN – WLAN” : 

 

ENTRATE 
Aggr./Voce/Sottovoce 

PREVISIONE 
INIZIALE 

MODIFICHE 
PRECEDENTI 

MODIFICA 
ATTUALE 

PREVISIONE 
DEFINITIVA 

02|01 DOTAZIONE 

ORDINARIA 

120,00 0,00 505,11 625,11 

03|01 DOTAZIONE 

ORDINARIA 

7.200,00 0,00 5.618,26 12.818,26 

04|01 UNIONE EUROPEA 0,00 0,00 18.490,00 18.490,00 

05|01 FAMIGLIE NON 

VINCOLATI 

0,00 0,00 3.044,00 3.044,00 

07|01 INTERESSI 0,00 0,00 4,43 4,43 

    
27.661,80 

 

  

SPESE 
Aggr./Voce/Sottovoce 

PREVISIONE 
INIZIALE 

MODIFICHE 
PRECEDENTI 

MODIFICA 
ATTUALE 

PREVISIONE 
DEFINITIVA 

A|01 FUNZIONAMENTO 

AMMINISTRATIVO GENERALE 

8.316,49 0,00 9.171,80 17.488,29 

P|101 10.8.1.A1-FESRPON-SI-2015-414 / 

REALIZZAZONE RETE WIRELESS 

0,00 0,00 18.490,00 18.490,00 

    
27.661,80 

 

     

 



DELIBERA N. 2  

Il Consiglio approva le variazioni di  bilancio che si allegano 

 

Si procede con il terzo punto all’o.d.g. 

 

Il DS dichiara che sono disponibili 171 ore per gli interventi di potenziamento, ma solo un 

docente della scuola primaria ha dato la propria disponibilità. Pertanto, il Dirigente Scolastico si 

avvarrà dei suoi poteri per avviare i corsi già da lunedì 07 marzo 2016. I bambini partecipanti 

saranno identificati dal docente coordinatore. I corsi riguarderanno i plessi San Francesco d’Assisi e 

Paolo Balsamo (sede centrale). 

 

DELIBERA N. 3  

Il Consiglio approva all’unanimità 

 

Viene affrontato il punto n 4  

 

Dopo una breve premessa, tesa ad evidenziare continui ritardi da parte del personale docente ed 

a.t.a. , il Dirigente Scolastico propone il controllo dell’entrata e dell’uscita di tutto il personale con i 

badge centralizzati. Dopo un breve dibattito, il DS comunica che farà un’indagine di mercato per 

conoscere il costo dell’apparecchiatura necessaria.  

A questo punto prende la parola la maestra Baratta che propone l’installazione di telecamere per 

ogni plesso .  Il DS prende la parola per sottolineare la difficile praticabilità di installare le 

telecamere per ogni plesso poiché sarebbe necessaria un’autorizzazione e propone di installare 

momentaneamente il badge previa verifica dei costi. Si impegna al prossimo incontro del Consiglio 

d’Istituto di definire la messa in opera di dette apparecchiature che verrebbero installate entro il 01 

settembre 2016 . Dal dibattito emerge in particolar modo un continuo ritardo  in entrata da parte dei 

collaboratori scolastici che arrivano in treno, facendo spesso venir meno un’accurata pulizia nei 

locali della scuola. Pertanto , il Dirigente Scolastico  ritenendo di fondamentale importanza la 

pulizia dei locali, prima di procedere alla modifica dell’orario di lavoro – dalle ore 07,30 alle 14,42 

– inviterà per l’ennesima volta i collaboratori scolastici a rispettare l’orario di entrata e di uscita e di 

garantire la pulizia dei locali. 

DELIBERA N. 4  

Il Consiglio approva all’unanimità .  

 

Si passa alla trattazione del punto n  5. 

  

Il Dirigente Scolastico espone in merito alla consegna del primo piano del Plesso San Francesco di 

Paola da parte del Comune. Nel sottolineare il ritardo dell’ente proprietario sul piano procedurale , 

comunica che si è in attesa del deposito della SCIA provvisoria da parte dell’Ufficio Tecnico del 

Comune. Ciò permetterà la riconsegna del plesso, nella sua interezza, alla Comunità Scolastica.  



Il Dirigente Scolastico, dopo aver precisato che si impegnerà a portare avanti tutte le procedure di 

propria competenza, manifesta la volontà di mettere in atto quanto in suo potere qualora, nel corso 

dei prossimi mesi estivi, il Comune di Termini Imerese non provvederà al deposito della SCIA 

definitiva, necessaria per garantire l’accensione dell’impianto di riscaldamento per l’anno scolastico 

2016/17. 

DELIBERA N. 5  

Il Consiglio d’Istituto all’unanimità esprime parere favorevole .  

 

La Signora Balsamo Maria Luigia lascia la seduta alle ore 17,00 per motivi personali.  

Il Presidente designa la Signora Angela Amodeo a svolgere le funzioni di segretario. 

 

Si passa alla trattazione del punto n  6. 

 

Dopo un acceso dibattito, il Consiglio d’Istituto, fatti salvi i regolamenti e i criteri generali 

tuttora vigenti, propone e specifica , per il triennio 2015/18, i seguenti criteri per la scelta delle mete 

di destinazione per le visite guidate della scuola dell’infanzia: 

- Le gite/uscite dovranno effettuarsi entro una distanza di Km 50, consentendo a tutti i 

bambini di partecipare in economicità. 

Per quanto riguarda la scuola primaria e la scuola secondaria di primo grado bisognerà 

consentire la partecipazione alle visite guidate / viaggi d’istruzione alla maggioranza degli 

alunni rispettando il criterio dell’economicità. 

 

DELIBERA N. 6  

Il Consiglio approva all’unanimità .  

 

Il Dirigente Scolastico, preso atto della delibera, si impegna a trovare proposte alternative 

alle gite già programmate, ma non ancora definite con distanza oltre i 50 km. 

Il sig. Firpo Dario fa presente di non essere stato convocato negli incontri di Interclasse  del 

Plesso La Barbera, in qualità di rappresentante della classe III B . 

Il Dirigente Scolastico si impegna a verificare ed eventualmente invitare la segreteria ad una 

maggiore attenzione; ribadisce altresì che i rappresentanti dei genitori nei consigli di ogni ordine e 

grado vengono convocati solo in alcune sedute specifiche .  

 

Viene analizzato il punto n 7 .  

 

Il Dirigente Scolastico propone di adibire, in ogni plesso, un’aula per feste in orario 

pomeridiano o curricolare per la durata massima di novanta minuti, con costi a carico della famiglia 

del bambino/a che usufruisce del servizio. 

Il Consiglio si propone di approfondire la praticabilità di detta proposta nel corso della 

seduta successiva. 

 

Esauriti i punti all’ordine del giorno la seduta è tolta alle ore 18.30 

 

f.to   Il Verbalizzatore                                                   f.to Il Presidente  

Sig.ra Angela Amodeo                                    Sig. Dario Firpo                                              


